



ESTEBAN BERMÚDEZ GARCÍA

Oboe

Nace el 25 de septiembre de 1987 en Arteixo (a Coruña) donde inicia su educación musical en la Escuela de Música en la Especialidad de Piano.

Posteriormente, comienza sus estudios en la Especialidad de Oboe, de mano del oboísta José Antonio Neira (banda Municipal de a Coruña). Accede al Conservatorio Profesional de Música de A Coruña, donde se gradúa obteniendo el Título Profesional de Música en la Especialidad de Oboe, a fecha 12 de junio de 2008.

Ha recibido clases magistrales del oboísta Casey Hill (Sinfónica de Galicia), así como de las profesoras Esther Viúdez (Real Filharmonía de Galicia) y Cristina Dominik (Escola de Altos Estudos Musicais).